



INFORME DE EXPERIMENTACIÓN

DATOS:

Nombre del profesor/a: GEMA IRIBARREN

Centro educativo: XABIER MUNIBE (AZKOITIA)

Características del grupo en el que se ha experimentado: nº de alumnos/as, conocimientos previos...

Tengo 14 alumnos en clase, de los cuales dos o tres no estaban habituados al uso del ordenador. El resto se manejaban bastante bien.

DESCRIPCIÓN DE LA EXPERIENCIA

Unidades didácticas trabajadas:

Le sport et les loisirs

Nº de sesiones TIC empleadas:

A pesar de que se programaron 12 sesiones, empleamos 14 para poder terminar la unidad.

Descripción de la metodología empleada durante las clases:

Uso del libro de texto digital interactivo para las explicaciones, lecturas, audiciones, etc .Además distintas actividades on-line y ejercicios interactivos colgados en la red del centro.

¿Se han usado materiales complementarios como hojas de trabajo? En caso afirmativo comentar de qué forma se han usado

Guión de trabajo para el mural virtual. Lo he colgado en la wiki.

Resumen del diario de clase y principales incidencias ocurridas indicando cómo se solventaron

Las primeras sesiones fueron un poco caóticas, debido a las dificultades para conectarnos a internet y el cambio del sistema operativo del netbook, por lo que los alumnos tuvieron que sustituir el ordenador por el cuaderno de ejercicios. Esto frenó la marcha de las clases y las 12 sesiones programadas inicialmente pasaron a ser 14. Sin embargo, tan pronto se resolvieron estos problemas recuperamos el ritmo de trabajo. Al final de la unidad dedicamos dos sesiones para la elaboración del póster virtual, empleando el netbook como herramienta de trabajo durante toda la

clase. En general los alumnos se manejaron muy bien, a excepción de una alumna que tuvo innumerables problemas.

EVALUACIÓN:

Descripción del sistema e instrumentos de evaluación utilizados:

Después de finalizar la unidad didáctica, los alumnos han realizado un mural virtual(glog) en su netbook y lo han presentado oralmente en la pantalla digital ante la clase.

He valorado:

- El trabajo personal.
- Expresión escrita del trabajo final:ortografía, vocabulario,gramática...
- Expresión oral: fluidez,pronunciación..

Descripción de los resultados obtenidos en la prueba de evaluación:

Los resultados han sido bastante buenos. Cuento con un grupo de 14 alumnos que se ha mostrado motivado y paciente en todo momento. A pesar de los problemas técnicos que han ido surgiendo no han perdido interés, debido quizás a que les resultaba novedosos trabajar con el ordenador. Los resultados han sido satisfactorios. Cada alumno ha realizado un póster virtual en el que ha reflejado los conocimientos adquiridos en esta unidad. Además, el día de la presentación todos disfrutaron escuchando y viendo el trabajo realizado por sus compañeros.

Valoración personal de la experiencia por parte del profesor/a siguiendo más o menos el esquema que se presenta en la práctica

Algunas sesiones resultaron muy poco provechosas y bastante agobiantes. Sin embargo poco a poco hemos ido adaptándonos al uso de los netbooks, sintiéndonos cada vez más a gusto con esta nueva herramienta tanto los alumnos como los profesores.

INCIDENCIAS TÉCNICAS:

Incidencias técnicas ocurridas durante la experimentación

Problemas para conectarse a internet en las primeras sesiones e incompatibilidad del sistema operativo del netbook(windows7) y el del centro(windows XP). Estas incidencias se resolvieron enseguida gracias a la ayuda de nuestros informaticos.

Errores detectados en los materiales

No se han detectado.

